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2023年度、専務室ライパチ事務局がんばりました！
1年間読んでくださった皆様、ありがとうございました！

NOV
11 JCI 世界会議　チューリッヒ大会

「Let’s Inspire: Challenge the present and create the future
(現在の挑戦が未来を創造する)」

商業印刷全般 あなたの繁盛お手伝いします！
042-444-0988

有限会社
山城企画鈴実園

お庭のお手入れお任せください
まごころを庭に お金のご相談は全て山城企画まで
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10月第二例会「第72回全国大会東京大会」へ副主菅LOMとして参加い
たしました。
私自身初めて参加する全国大会は規模感やJCの存在感を改めて知る良
いきっかけにもなりました。
調布青年会議所は来賓受付を担当させていただき、臨機応変に動くメンバ
ーを見て、改めて調布の良さ・メンバーの強さを実感しました！
（悩んで学んで飛び出せ！指導力委員会 委員長 髙木慶太）

��月第二例会 第��回全国大会東京大会参画

��月例会　調布青年経済人会議����
ちょうふるさと納税宣伝会

八王子の地にてアカデミー研修委員会、最後の全体委
員会「閉校式」が開催され、村澤康太君が優秀塾生賞
を受賞しました！
山口隼平君が塾長として、髙木君、山田君、小田金君が
幹事として出向しました。お疲れ様でした！

渋谷のクラブという非日常感あふれる会場で「拡大」を
テーマに第5回全体委員会が行われました。
歴の浅い塾生ならではの自由な発想で様々な手法が発
表されました。今後の拡大にご期待ください！

調布青年経済人会議を無事に開催することが出来ました。
調布市内3箇所での宣伝会事業ではありましたが、こうして多くの時間をみなさんには割
いていただき、多大なご協力を賜りましたこと、委員会を代表して心から御礼申し上げます。
調布市商工会青年部との共同事業でしたが、お互いが手を取り合い共に歩んだ6ヶ月間、
とても楽しかったです！私自身、最後の担当例会が「調布青年経済人会議」で本当に良かっ
たです。有難うございました！
（悩んで学んで飛び出せ！指導力委員会 委員長 髙木慶太）

東京ブロック協議会

アカデミー研修委員会
第五回全体委員会

24LOM1,500人をひとつにし、【ALL TOKYO】の実現
のためにつくられた交流活性委員会が「TBC学園祭」を
渋谷にて開催し、約200名のメンバーと共に、「ALL 
TOKYOスーパースターコンテスト」を行いました。（交流
活性委員会 委員長 大庭健良）

東京ブロック協議会

交流活性委員会
TBC学園祭

東京ブロック協議会

アカデミー研修委員会
閉校式

1年間の運動と挑戦を締め括る「BLOC FINAL 2023
」。私が委員長を務める交流活性委員会が最優秀委員
会賞を。そして、ブロック会長賞も私がいただくことがで
き、心から涙し、まさに【感無量】でした。ありがとうござい
ました！感謝。（交流活性委員会 委員長 大庭健良）

男女共に全国大会出場という快挙の中、1番努力し、緊張し、そして感
動をつくってくれたのは選手たちでした。4年、5年、6年の3名が参加し
結果は入賞できませんでしたが、彼女たちの感動が、未来をつくりまし
た。来年もいこう、全国へ！
（～KIDS ARE OUR FUTURE～青少年委員会 委員長 大庭健良）

東京ブロック協議会

BLOC FINAL����

わんぱく相撲女子全国大会
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12月第二例会　卒業式・納会が行われました。本年度は12名の方が御卒業を迎えられる年となりました。
拡大メンバーが主体となり、気持ちよく卒業生を送り出せるように、直前までずっと修正を繰り返して時間と労力を費やして
来ました。
拡大委員会の皆様、お疲れ様でした。例会当日では多々至らぬ所が御座いましたが、シニアクラブの諸先輩方のお力添え
や、現役メンバーの皆様のご協力もあり、とても素敵な卒業式・納会となりました。ご協力頂き誠にありがとうございます。ま
た卒業生の皆様におかれましては、ご卒業おめでとう御座います。
（『初志貫徹』拡大委員会　委員長　村澤康太）

��月第二例会 卒業式・納会

11月8日「第４回調布JCじゃがいもクラブ」が開催されま
した。おかげさまで、2023年度調布JCじゃがいもクラブの
全日程を無事終了することができました。2024年度の会
長につきましては、高木慶太君を予定しております。来年
度のじゃがいもクラブもよろしくお願い致します。
（じゃがいもクラブ会長　小野寺正）

社会福祉協議会主催の福祉まつりに参画しました。
今年は、まっちんぐ委員会メンバーで「小料理酒場さくさ
く」店主 六車祥吾くんと「ラーメン・つけめん　たつみ」
店主 杉山佳祐くんプロデュースによる「特製もみじ鍋」
を提供しました。杉山くんが独自のルートで仕入れてくれ
た北海道産鹿肉と、粕谷太郎くんの粕谷農場でとれたお
いしい里芋を使用しました。多くの来場に喜んでいただき
ました。 （まっちんぐ委員会 委員長 西村啓佑）

福祉まつり参画
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親子間のコミュニケーション力UPを目的に、ブランドサッカ
ー体験会を実施しました！「当たり前」にある視力を奪うこと
で、言葉の伝え方、受け取り方など、コミュニケーションのモ
ットーを学ぶ合うことができました。
（～KIDS ARE OUR FUTURE～青少年委員会 委員長 
大庭健良）

青少年事業

ブラインドサッカー体験会
～親子の絆を深めよう～

じゃがいもクラブ
2年間バタータ部長をさせて頂き、趣味を通じて多くの
方との繋がりを頂きました。次年度からは新たに川村君
が部長として活動して参ります。出会いの機会を調布か
ら東京全体に広げていってくれると思います。引き続き
ご支援どうぞよろしくお願い致します。
（バタータ部長　中浜崇之）

12月7日に2023年度12月第一例会臨時総会を開催させていただ
きました。最高意思決定機関の総会で皆様の議決権で全ての議事
が無事に可決して終了することができ誠に嬉しく思います。
2023年から2024年への引き継ぎの瞬間にお立ち合い頂きました
現役メンバー、シニアクラブの皆さま、誠にありがとうございました。
（専務室ライパチ事務局 事務局長 山田亮平）

バタータ

��月第一例会 臨時総会
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新しい仲間を紹介しますNEW

太田 勇輝  君
YUKI OTA

開業税理士
調布・おおた税理士事務所

この度入会しました、税理士の太田勇輝と申します。
小中高校と調布で育った根っからの調布っ子です。
趣味は柔道(三段、審判C級ライセンス、C指導員)で、毎週、練
習しています。
三鷹にある柔道塾で、早朝に行う親子の地域清掃に参加したと
きに、私も地域の子どもために何かしたいと思いました。
そのようなとき、調布青年会議所にお誘いいただいて、入会を
決めました。皆さん、よろしくお願いいたします。

お気に入りの場所は
(１人で行く)プラネタリウム、水族館です。

「精力善用」「自他共栄」の精神で
頑張ります！

����年�月�日生まれ B型



実働4年。幽霊7年。計11年間ありがとう
ございました。生まれも育ちもニートも調
布ですが、特に調布を意識しておりません
でした。JCに入会させていただいて、調布
がとても好きになりました。また、素晴らし
い皆様と出会えて非常に勉強になりまし
た。いつも困ったときに助けてもらえるの
はJCの方達です。このご恩と、卒業の単
位が足りていないと思いますので何かお
力になれることがございましたらご連絡い
ただけたら幸いです。ありがとうございまし
た。今後ともよろしくお願いいたします。

井上 一格 君
調布青年会議所の活動によって縦のつ
ながりと横のつながりが広がり、卒業して
からも付き合える生涯の仲間も出来まし
た。来年はシニアクラブ事務局長として
のお役目を頂きましたので、あと1年間、
現役とシニアのかけ橋となるべく桟橋の
金具のように過ごしていきます。

“老兵は死なず、ただ消え去るのみ”
7年間ありがとうございました！

澤井 慧 君
7年間大変お世話になりました。
拡大委員会ではお酒の付き合い方を教
わり、青少年委員会では仲間の大事さを
知り、指導力委員会では事業構築の面白
さを知り、まち委員会では多くの繋がりが
出来ました。
こんな私にも副理事長・理事長という職
を与えていただき、多くのメンバーと深い
お付き合いをすることが出来ました。
素晴らしいJCライフでした。
皆様ありがとうございました。

長谷 公人 君

2019年に入会しました。多くの会員がい
る青年会議所。入会して馴染めるのかな
と不安もありましたが、諸先輩方、同期、
後輩たちの優しさに何度も救われました。
その事を思うと感謝の気持ちでいっぱい
です。入会していなければ経験出来ない
事も沢山あり、出会わないであろう人達と
も交流を持てました。心の底から本音で
言える気持ちは、入会して良かったです。
シニアクラブに移りますが、調布に寄り添
う気持ちはずっとありますので、今後とも
宜しくお願いします。

若宮 拓郎 君
5年間大変お世話になりました。
入会してから本当に目まぐるしく日々が過
ぎていきました。仲間や先輩方とのたくさ
んの出会いと、役職や出向でのたくさん
の機会、経験をさせていただき、入会前に
は想像もつかないほどに自分の世界が広
がりました。世間知らずだった私にとって
本当に実りのあるJCライフでした。
いただいたご縁を大切にこれからも精進
してまいります。ありがとうございました！

小田金 友美君

調布青年会議所から今迄、沢山の学びを
勉強させていただきました。20代中頃に
入会した時は、先輩方の熱量とスキルに
圧倒され、自分に自信が持てない時期も
ありました。その中で、『自分が不得意な
事を青年会議所でやりなさい』と言う言
葉が、その後の人生で力になりました。
現役の皆様にも、今後の人生で役に立つ
出会いと学びが青年会議所にはあると思
います。
今後もお互い精進して行きましょう。

山口 大輔 君

『リーダーシップ』『チャレンジ』『おもいや
り』
私がJCに関わり強く感じた事です。
同年代がエネルギッシュに活動する姿が
とても刺激になりました。
誰かを批判するのではなく仲間が支え合
う、その1人1人が繋がり輪が大きくなる。
人づくりは街づくりJC最高！！
みなさん有難うございました！！

須山　令 君
たくさんのリーダーたちと出逢い、刺激あ
る日々 の中で見えた、私が目指すリーダー
とは、【夢を大きく掲げ、仲間と共有できる
人】。
夢をうたうだけではただのミュージシャン。
職務をこなすだけではわくわくをつくれな
い。夢を大きく掲げ、本気で信じ、心いっ
ぱい突き進む。そして、そこにいる仲間た
ちとその夢を共有する。夢溢れ仲間たち
と共に歩み続ける、そんな剛きリーダーを
目指し、これからもいつまでも突っ走って
生きていきます。大感謝。

大庭 健良 君
３年間本当にお世話になりました！
多くの機会、そして繋がり。自分で取りに
行く、もしくはチャレンジしていくと、気がつ
いたら後ろに多くのものが残っているもの
だととても強く今感じています。３年間の
出会いに感謝し、次に繋げて参りたいと
思います。３年間支えてくれたメンバーの
皆様。フォローしたり、声をかけてくれたメ
ンバーの皆様。皆さんはこれからの自分
の人生の宝の一つです。引き続きどうぞ
よろしくお願い致します！

中浜 崇之 君

2022年に入会して、たった2年間だけで
すが密度の濃いJC生活を送らせていた
だきました。「機会の提供」と自分に言い
聞かせながら、JCに入会してたくさんの人
と、多くの初めてにチャレンジさせていた
だきました。思い返すと、それこそ学生時
代に戻ったような楽しい時間を素晴らしい
メンバーと過ごせたことは一生忘れない
と思います！大変だった！苦しかった！だけど
楽しかった！ありがとう公益社団法人調布
青年会議所！！

上田 慎 君
この度調布青年会議所を卒業させて頂く
事になりました鈴木リエです。私は約2年
と言う短い間でしたが、沢山の皆様に支
えられ暖かく見守って頂き本当に本当に
お世話になりました！沢山の素敵な方 と々
の出会いに感謝しかありません！
こちらでお世話になった2年間をしっかり
役立たせ、これからも皆様に可愛がってい
ただけるような人間になっていきたいと思
っております！
ありがとうございました。

鈴木 リエ 君
入会して1年と2ヶ月で卒業となってしまい
ました。
何も分からず入会して暖かく迎えていた
だき数々の例会に参加して沢山の経験、
学ぶ事ができました。あっという間の1年
間、すごく濃かった1年間でした。新入会
員から一気に卒業生になってしまいました
が、調布青年会議所の皆様に本当に感
謝しております。ありがとうございました！

橋本 充 君
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